



Belvès, le 11 août 2025

Madame, Monsieur,

Aux vues des conditions climatiques sévères annoncées et du risque engendré sur les spectateurs et le massif forestier de la Bessède, l'équipe organisatrice du Meeting Aérien de Belvès en lien avec M. le Maire du Pays de Belvès se voit au regret mais dans l'obligation d'annuler la tenue de son spectacle aérien du jeudi 14 août 2025.

Aux vues des risques encourus, son maintien aurait porté atteinte au crédit de l'Aéroclub Belvès-Périgord même sans incident majeur.

Nous vous remercions pour votre implication et votre soutien dans ce projet qui nous tenait à cœur et qui reste notre évènement majeur de promotion et de visibilité, voire de pérennité de notre club au long des années, à l'aube de ses 90 ans.

Nous restons à votre disposition pour toute information complémentaire et nous resterons en contact pour préparer l'évènement de 2026 ensemble.

Pour l'équipe organisatrice du MAB2025,

Emmanuel Houdré

Président de l'Aéroclub Belvès-Périgord